

POST

Peran Aktif Babinsa dampingi nakes dalam Program Imunisasi secara Door to Door untuk Menurunkan Angka Stunting

Basory Wijaya - JATIM.POST.WEB.ID

Sep 17, 2023 - 17:41



Lamongan,-Babinsa Koramil 0812/23 Solokuro, Koptu Toni, melakukan pendampingan dalam kegiatan imunisasi door to door di Desa Takerharjo, Kecamatan Solokuro, Kabupaten Lamongan, Minggu (17/09/2023).

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk mengurangi angka Stunting di wilayah tersebut.

Stunting, atau pertumbuhan terhambat pada anak-anak, isu yang serius yang

perlu diberikan perhatian lebih. Stunting bisa menghambat perkembangan fisik, kognitif, dan bahkan berdampak negatif pada masa depan anak-anak. Oleh karena itu, berbagai pihak, termasuk Kodim 0812/Lamongan melalui Babinsa Koramil 0812/23 Solokuro, turut berpartisipasi dalam program-program pencegahan stunting.

Koptu Toni secara aktif terlibat dalam pendampingan imunisasi door to door di Desa Takerharjo. Melalui pendekatan ini, warga yang tinggal di wilayah pedesaan yang sulit dijangkau dapat mendapatkan layanan imunisasi dengan lebih mudah. Metode ini dipilih untuk menjangkau anak-anak yang belum mendapatkan imunisasi secara lengkap dan teratur.

Imunisasi door to door menjadi pilihan terbaik untuk menyasar warga di Desa Takerharjo. Dalam kegiatan ini, Koptu Toni mendampingi petugas kesehatan untuk membantu mempercepat pelaksanaan imunisasi. Selain itu, Koptu Toni juga memberikan informasi mengenai pentingnya imunisasi dan manfaatnya bagi pertumbuhan anak.

Dalam kesempatan tersebut, Babinsa Koramil 0812/23 Solokuro itu menyebut pentingnya untuk mendapatkan imunisasi secara lengkap bagi anak-anak.

“Kami berharap dan berkomitmen agar anak-anak di Desa Takerharjo bisa mendapatkan imunisasi secara lengkap agar bisa menjaga kekebalan tubuh serta memperkuat imun bagi anak-anak kita” ujarnya.

Melalui kegiatan ini, dirinya juga berharap pengetahuan dan kesadaran masyarakat tentang pentingnya imunisasi semakin meningkat. Dengan demikian, angka stunting di wilayah tersebut dapat turun secara signifikan.

Sementara itu, Danramil 0812/23 Solokuro, Kapten Cba Mulyanto berharap dengan pendampingan imunisasi door to door yang dilakukan oleh Babinsa ini dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi anak-anak di Desa Takerharjo. Selain itu, ia juga mengajak semua pihak, terutama orang tua, untuk bersama-sama menjaga kesehatan dan memberikan perlindungan yang tepat bagi anak-anak mereka melalui imunisasi secara teratur. (Pendim0812)